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Fraktion Bündnins 90/Die Grünen
( Anfrage Nr. 15-0183/2016 )

Eingereicht am 28.01.2016 um 14:23 Uhr.

Status Arvato (ehemals Netrada)

Uns interessiert die aktuelle Lage zur Aktivität am Arvato Standort.
Wir fragen die Verwaltung:
1. Wurde der Betrieb inzwischen aufgenommen bzw. wann wird er aufgenommen ?
2. Wieviel Arbeitsplätze wurden bislang an diesem Standort geschaffen ?
3. Bis wann werden voraussichtlich die ehemals in Aussicht gestellten 500 Arbeitsplätze 
geschaffen sein ?
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